
*Un soir il n'y eut plus de lumière
Et dans nos cœurs naquit le souvenir.*

Son fils Jean-Pierre et son épouse Florence
Son petit-fils Quentin
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Margaritha Le Ray
née Hof

qui est partie sereinement le 1^{er} mai 2022, dans sa 90^{ème} année.
Une cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille à la Chapelle d'Arcangier à Vevey.
Nous remercions chaleureusement l'ensemble du personnel de la Maison du Pèlerin ainsi que
toutes les personnes qui ont manifesté leur sympathie.
